
Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher (COMDIM), 
realizada em 09/08/16 na Av. koeler, 260, centro Petrópolis, RJ.   Com os 
seguintes pontos de pauta: 1) Abertura da IV Semana de Combate e 
Enfrentamento a violência doméstica e familiar contra a mulher; 2) Assuntos 
Gerais.  A reunião teve início com a apresentação do vídeo que sancionou a 
Lei Maria da Penha. Logo após, a Presidente passou a palavra para a 
representante do juizado da violência contra mulher, Sra. Stela Maris Duarte, 
que falou dos benefícios da referida Lei e de como as mulheres se sentem 
acuadas no momento de fazer a denúncia; falou também do trabalho realizado 
com o grupo reflexivo dos homens e grupo reflexivo de mulheres.  Em seguida, 
a presidente passou a palavra para a conselheira Drica Madeira que falou da 
dedicação da vice-presidente Sra. Luciane Bomtempo, com relação às 
determinações do COMDIM; lembrando que Luciane não mede esforços 
quando a questão e a violência contra a mulher; continuando, Drica fala das 
atividades realizadas pelo Cram e do empenho da equipe na realização das 
atividades.   Coronel Simão também elogiou as ações do COMDIM e disse que 
este conselho sempre atuou com muita competência; ainda com a palavra, o 
Coronel Simão comentou sobre a contribuição da segurança Pública; e do 
projeto de Lei nº 547/16, que cria a Patrulha da Lei Maria da Penha; onde a 
guarda civil iria à casa da mulher para dar apoio. Com a palavra a Sra. Luciane 
Bomtempo que falou do ônibus itinerante que possibilita que as mulheres 
façam seus atendimentos na própria comunidade; fala do dia do Laço Branco, 
da Lei que permite que os ônibus parem fora do ponto para as mulheres no 
período noturno e do dia Municipal da Mulher Municipal. Rosimarie 
coordenadora do Cram fala das demandas do Centro Referência em 
Atendimento à Mulher e de como são os encaminhamentos. Luciana Perico 
fala de todas as ações desenvolvidas pelo COMDIM e falou também, do 
interesse do Prefeito em cuidar das demandas do COMDIM. Não havendo 
nada mais a ser discutido, encerrou-se a reunião às 19h30min. A presente ata 
segue assinada por mim, Maria da Penha que a redigi e pela presidente, 
Luciana Périco.  


